

NOGARO

Les élèves mécaniciens au plus près du circuit

Depuis près d'une trentaine d'années, la cité scolaire D'Artagnan de Nogaro propose une formation de mécanicien de course. Quatorze places sont disponibles au sein de l'établissement pour accueillir des jeunes après leur bac pro ou leur BTS. Cette année, ils sont une douzaine - venue des quatre coins de France - à suivre cette filière. Son sérieux n'est plus à démontrer depuis belle lurette. De nombreux étudiants passés par le cursus nogarolien sont aujourd'hui au sein de teams d'envergure. Certains tutoient même le haut niveau du sport mécanique.

Encadrée par Daniel Harout et Jean-Yves Blain, cette formation se veut théorique et pratique. « C'est partagé entre les deux, même si les élèves passent plus de temps dans l'atelier », explique Jean-Yves Blain, professeur de mécanique. Ils travaillent notamment sur la mécanique, le châssis et un peu de motorisation. Dans la partie théorique, la communication ou l'anglais technique sont également enseignés. « Sans oublier l'EPS », précise le professeur, « il est important qu'ils soient en pleine forme pour répondre aux exigences



Les élèves mécaniciens de course en compagnie de leurs professeurs et de Thomas Drouet. / Photo DDM Ch. C.

de la profession.

T. Drouet sur la piste pour une journée test

Jeudi, une partie des élèves a effectué une journée test sur le circuit Paul-Armagnac de Nogaro. « Ce sont des opérations que nous mettons en place dès que nous le pouvons », explique l'enseignant. Profitant de la venue de Thomas Drouet, champion de karting, qui va

passer à l'automobile (et ancien élève du lycée de Nogaro) sur l'anneau de vitesse, les futurs mécaniciens ont pu effectuer une batterie d'essais et de tests tout au long de la journée. « Ils ont relevé des données de course et de la voiture après plusieurs tours pour une analyse plus poussée », poursuit-il. Malgré un froid polaire, ils ont rempli cette mission dans des conditions de course. Leur

cursus va se poursuivre jusqu'à Pâques avant qu'ils partent en stage. Les jeunes Nogaroliens participeront d'ici là à une compétition du côté de Barcelone (Espagne). Là encore pour se frotter aux conditions de course et à l'exigence de cette profession si minutieuse et primordiale dans la quête aux accessits. Et dans un seul objectif, atteindre l'excellence !

Ch. C.